



Confidencial

Golpes de Harfuch en Sinaloa generan reacción del crimen

La presencia del secretario federal de Seguridad, **Omar García Harfuch**, en Sinaloa para encabezar la estrategia para recuperar la paz en la entidad está teniendo eco y los criminales ya están acusando recibo de sus acciones. Muestra de ello es el ataque del que fueron blanco elementos de la SSC, como respuesta de la delincuencia organizada a los operativos. En esa agresión, atribuida según fuentes federales a Jesús Alfredo Beltrán, *el Mochomito*, perdió la vida un agente de investigación, por lo que el secretario advirtió que el crimen no quedará impune. Es de esperarse que el hampa siga resistiéndose, pero García Harfuch tiene la encomienda de poner freno a quienes han arrebatado la tranquilidad de los sinaloenses.

Los 'jueces del pueblo' y el obradorismo

Se confirmó lo que se venía advirtiendo desde hace tiempo: con la elección judicial se politiza (y se partidiza) la justicia. Y el primer ejemplo claro lo da el propio partido en el poder, que desde su 'Red Social Obradorista', y con mensajes que replica la ministra Batres, organizó un foro virtual para escuchar a "los jueces del pueblo", la magistrada **Ailett Cayetano** y los jueces **Rigoberto Almanza** y **Antonio Ordóñez**. Tan sólo falta revisar las listas de los posibles aspirantes a juzgadores para ver que los tres figuran entre los nombres de quienes "cumplen con los requisitos de elegibilidad".

Cuando es preferible ausentarse

En medio del escándalo de **Martín Alonso Borrego** y su boda en el Munal, la titular de la Semarnat, Alicia Bárcena –quien fue jefa del aludido en la cancillería–, se ausentó de la entrega del Premio al Mérito Ambiental, que le otorgó la Federación de Partidos Verdes de las Américas en reconocimiento a su trayectoria. La versión oficial fue que faltó por motivos de salud. Que nadie vaya a pensar mal y digan que no fue porque no quería responder los cuestionamientos sobre su asistencia a la no-boda que le costó el cargo a Borrego.

Incumplimiento de la ley... en la fiscalía de CDMX

Empleados de la fiscalía capitalina realizaron una protesta, que incluyó el cierre de vialidades. Acusaron la falta de pago de prestaciones legales, como el aguinaldo, que según la Ley Federal del Trabajo debe ser cubierto a más tardar el 20 de diciembre. Lo sorprendente es que empleados de la fiscalía, que tiene a Ulises Lara como encargado de despacho, salieron a decir a los quejosos que ya se realizaban las gestiones para resolver la situación, pidieron levantar la protesta y ofrecieron que antes del 23 de diciembre se vería reflejado su pago. Sí, tres días después de la fecha límite por ley. Así se las juegan en la dependencia donde hay funcionarios que se titulan en unas horas.

Diputados de la '4T', a EU a defender migrantes

Muy decididos, diputados de Morena y PT preparan una visita –o varias, dicen– a EU para "coadyuvar con las autoridades mexicanas a la defensa de los migrantes". Con el morenista **José Narro** como impulsor, según nos dicen, acudirán a las ciudades con más población migrante, con el fin de "apoyar y acompañar a nuestros connacionales" y auxiliarlos en su defensa legal, ante la inminente ofensiva del gobierno de Trump. Falta ver si la oposición los quiere acompañar.

En busca de rating

Ayer, la denominada "mañanera del pueblo" de la presidenta Claudia Sheinbaum, más que una conferencia de prensa se convirtió en un programa televisivo de variedades, lleno de puro humorismo involuntario, ya que, además de un musical con corridos tumbados incluidos, se exhibieron los actos de corrupción en el Infonavit cuando su director era el actual senador de Morena **Alejandro Murat**. Por supuesto que, como buen programa de revista, no se aceptaron las preguntas de los reporteros.